
Concurso de professor tem  
duas provas canceladas
Diretores da Anabim anunciam o cancelamento das provas de Coordenador Pedagógico e professor de Educação Infantil

Cristiano Paccola

Silvania Budoya e Nader Bujan Lamas, representantes da Anabim, explicaram o cancelamento das provas durante entrevista coletiva no final da tarde de ontem

A Anabim, empresa respon
sável pelo concurso público 
que seleciona professores para 
a rede de ensino de Lençóis 
Paulista, cancelou no início 
dessa semana as provas para os 
cargos de Coordenador Peda
gógico (Grupo 5) e Educação 
Infantil II (Grupo 1). Segundo 
a empresa, uma prova do cargo 
de coordenador foi entregue a 
um candidato que fazia prova 
de professor infantil. Os exa
mes para coordenador seriam 
realizados dois dias depois, por 
isso a empresa resolveu anular 
as duas provas. As novas provas 
serão aplicadas no dia 21 de 
fevereiro. Candidatos informa
ram à reportagem de O ECO 
que identificaram várias irre
gularidades no formato e no 
conteúdo das provas do con
curso. Problemas como ques
tões sem alternativas corretas, 
sem embasamento da biblio
grafia apresentada no edital, 
questões iguais em provas di
ferentes, entre outras coisas. A 
Anabim confirmou que identi
ficou as falhas. ►► Página A3

S A U D E I P V A

Construção do Hospital Problemas com sistema 
Dia entra na reta final dificulta pagamento

Cristiano Paccola

As obras (foto) da nova se
de do Ambulatório de Saúde 
Mental 'Vereador Nicanor Pe
reira de Godoy' e Hospital Dia 
estão em ritmo acelerado e de
vem ser entregues em meados 
de fevereiro. O prédio foi ergui-

EXTRAORDINARIA A pedido 
da prefeita Bel Lorenzetti (PSDB), 
a Câmara de Vereadores realizou 

sessão extraordinária na última 
segunda-feira. Foram aprovados, 

em regime de urgência, seis 
projetos, sendo que quatro 

deles destinam recursos de mais 
de R$ 1,5 milhão a entidades 

assistenciais e que realizam 
trabalhos sociais. Os recursos são 

anuais e de acordo com a prefeita 
foram reajustados em relação 
ao ano passado. Os projetos 

aprovados dividem os recursos 
em subvenções e transferências, 

vindos dos governos Federal e 
Estadual. ►► Página A4

do ao lado da unidade de saú
de do Jardim Ubirama. A eta
pa de acabamento está sendo 
finalizada e a empresa contra
tada começou a instalação das 
divisórias no local. O projeto 
foi concebido para acomodar

Além de oneroso, o IPVA 
(Imposto sobre Propriedade 
de Veículos Automotores) vi
rou motivo de dor de cabeça 
para os contribuintes. Muita 
gente não conseguiu pagar o 
imposto por causa de proble-

mas no sistema on line. No 
início da semana, a Secretaria 
da Fazenda do Estado de São 
Paulo prorrogou os prazos pa
ra o pagamento da primeira 
parcela e do valor total com 
desconto. Para os demais ven-

adequadamente tanto os pa
cientes que permanecem inter
nados durante todo o dia co
mo aqueles que apenas passam 
por consulta, além dos espaços 
para receber as reuniões dos 
grupos de ajuda. ►► Página A7

Cristiano Paccola

Morreu ontem, aos 75 
anos, Zilda Arns (foto), médi
ca pediatra e sanitarista. Ela era 
irmã de Dom Evaristo Arns e 
fundadora e coordenadora na
cional da Pastoral da Criança. 
Zilda foi vítima do terremoto 
que destruiu o Haiti. De acor
do com a pastoral, ela estava 
no país desde segunda-feira 
para participar de um encon
tro com religiosos. Zilda Arns

cimentos, a Secretaria da Fa
zenda mantinha até ontem a 
mesma tabela de vencimento. 
Em Lençóis Paulista, as filas 
em bancos e correspondentes 
bancários foram grandes du
rante os dois dias. ►► Página A5

L U T O

Zilda Arns morre em  
terremoto no Haiti

Divulgação

caminhava pela rua quando 
foi atingida por destroços de 
um prédio que desabou. O 
Exército brasileiro divulgou 
na tarde de ontem um balanço 
no qual informa que 11 mili
tares brasileiros morreram no 
terremoto que devastou Porto 
Príncipe, a capital do Haiti. 
Outros quatro militares conti
nuam desaparecidos, segundo 
comunicado do Exército.

B A I R R O S

Mato alto 
é alvo de 
reclamações 
na Cecap

Moradores da aveni
da Carlos Drummond 
de Andrade, na Cecap, 
reclamaram de terreno 
com mato alto. A aveni
da fica paralela à rodovia 
Marechal Rondon. O pro
blema é que além de ser 
usado para despejo de li
xo, o terreno tem servido 
de casa para diversos ani
mais peçonhentos como 
cobras, aranhas e escor
piões. Os moradores afir
maram que já ligaram na 
Prefeitura, mas até agora 
nenhuma providência 
foi tomada. ►► Página A7
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E D I T O R I A L

A velha falta de respeito!
O contribuinte paulista vi

veu um drama esta semana. 
Além de ter que pagar pelo IPVA 
(Imposto sobre Propriedade 
de Veículos Automotores) pre
cisou enfrentar um problema 
virtual. O sistema bancário saiu 
do ar e muita gente não con
seguiu quitar o débito. Além 
disso, muitos donos de veícu
los de Lençóis e Macatuba nem 
sequer receberam a notificação 
e para pagar a conta precisaram 
usar o número do Renavam.

O governo do Estado pror
rogou para o final do mês o pa
gamento para os veículos com 
placas final 1, 2 e 3, mas isso 
não resolve o transtorno causa
do. Muita gente perdeu horas 
na fila do banco ou das lotéri- 
cas e não conseguiu pagar uma 
conta. Isso deixa claro a forma 
como o contribuinte é tratado: 
falta respeito.

Por outro lado, quem não 
recebeu a notificação sabia que 
tinha um débito a quitar, mas 
não tinha o valor em mãos. 
Tudo bem, a internet está aí, o 
número do Renavam também, 
mas será que todos os contri
buintes conseguem fazer isso 
sozinho? Como os idosos vão 
se virar? Muitos deles acabaram

pagando pelo serviço de um 
despachante. Já que da ótica do 
governo, receber ou não a noti
ficação do IPVA não implica em 
alterar a data do pagamento. 
Mais uma vez faltou respeito.

O brasileiro não agüenta 
mais pagar tanto imposto, ver 
o dinheiro público ser mal 
aplicado e ainda ser tratado 
com descaso.

A edição de hoje também 
traz uma reportagem que fala 
sobre problemas com o con
curso de professor em Lençóis 
Paulista. Duas provas foram 
anuladas, a de coordenador 
pedagógico e a de professor de 
educação infantil II do Grupo 
I. Isso porque a Anabim, em
presa que realiza o concurso, 
entregou uma prova de coor
denador no meio das provas de 
professor. Além disso, os pro
fessores reclamam de muitas 
outras intercorrências. Até uma 
entrevista coletiva foi marcada 
para explicar a lambança. Mais 
de dois mil candidatos se ins
creveram para disputar 120 va
gas e agora estão preocupados 
com o desenrolar dos aconte
cimentos. Afinal, todo mundo 
quer trabalhar. Mais uma vez, 
faltou respeito.

A R T I G O

O toque de Midas
Ma r c o s  To l e d o

"Ele tem o toque de Midas", 
é provável que você tenha ou
vido essa expressão que as pes
soas usam às vezes para descre
ver um indivíduo ambicioso e 
aparentemente bem sucedido. 
"Tudo que ele toca vira ouro". 
Geralmente, é pronunciada 
com admiração, quase inveja, 
reconhecendo a habilidade e 
boa sorte de quem atinge seus 
objetivos financeiros e acumu
la bens materiais. Segundo a 
mitologia grega, Midas foi um 
rei muito rico e bem sucedido 
em seus negócios, em barras de 
ouro superava os demais reis 
de sua época. Todavia, nunca 
se contentou com o que tinha 
e sempre queria mais. O único 
foco de sua vida era de como 
obter ainda mais.

Segundo a lenda, certa noi
te lhe apareceu um "ser" vesti
do de branco, concedendo um 
desejo. Midas, imediatamente 
pediu que tudo que tocasse, se 
transformasse em ouro. O pedi
do foi concedido, e Midas saiu 
a tocar em tudo no seu palácio, 
mesas, cadeiras, paredes, armas, 
arbustos, rosas e outras flores, 
sorrindo ao vê-las se transfor
mando. Esta é a parte da lenda 
mais interessante, onde as pes
soas parecem fascinadas pela 
ideia de, com simples toque dos 
dedos, serem capazes de produ
zir riquezas sem limites.

Mas, o mito não termina 
aqui. Exausto, sentou-se para 
ler, mas ao tocar seu livro este 
se transformou em ouro. Com 
fome, quando tentou comer 
uma pêra, uma colherada de 
mingau e um pedaço de pão, 
cada um deles se transforma
ra. Nem mesmo a água em seu 
cálice, escapou ao seu toque. 
O rei ficou assustado. "Se até 
minha comida transforma-se 
em ouro, nunca mais poderei 
comer?" Preocupou-se.

Naquele momento sua filha 
Aurélia entrou na sala. Ela era a 
única coisa que ele amava tanto 
quanto o ouro. Aurélia correu 
para o seu pai, abraçou-o e bei
jou-o. Para total desespero de 
Midas, ela estranhamente ficou 
parada, pois transformara-se de

uma linda e sorridente garoti- 
nha, numa "preciosa" estátua. 
O rei gritou em agonia, domi
nado pelo horror do aconteci
do. Frustrado, pois de repente 
percebeu que não queria aquilo 
que tinha.

Felizmente, esse ainda não 
é o fim do mito. Novamente 
visitado pelo ser vestido de 
branco que lhe perguntara: 
"Bem, rei Midas, você não é o 
mais feliz dos homens"? "Ah, 
não, o rei gemeu, "sou o mais 
miserável das criaturas". "O 
quê, não realizei o seu maior 
desejo"? "Sim, mas agora é 
uma maldição para mim". 
"Quer dizer que você prefe
re um pedaço de pão ou um 
cálice de água fresca ao toque 
de ouro"? "Ah, sim! exclamou 
Midas. "desistiria de tudo, se 
minha filha fosse devolvida".

O ser reluzente mandou que 
Midas se banhasse em um ria
cho, trazendo de lá água para 
derramar sobre tudo que havia 
transformado em ouro pelo seu 
toque, inclusive sobre sua filha 
Aurélia. Assim agindo, o lendá
rio Midas, desistiu do obstinado 
intento e descobriu que o ouro, 
apesar de seu grande valor, com 
a restauração das coisas simples 
da vida -  família, comida e a be
leza natural, nenhum valor teve 
em sua vida. A verdade é que 
não vivemos em um mundo de 
contos de fada. Não existe o to
que de Midas, nenhuma fórmu
la mágica para o sucesso mate
rial. Mas há oportunidades para 
aqueles que desejam ser leais e 
dedicados ao trabalho de sua 
mente e de suas mãos. E existem 
princípios bíblicos a respeito 
da prosperidade e das bênçãos 
que Deus concede conforme 
sua Palavra. Deus não abomina 
a riqueza material, nem Jesus 
a condenou quando disse: "é 
mais fácil um camelo passar no 
fundo da agulha, do que um ri
co entrar no Reino de Deus". A 
preciosa lição divina ensina que 
não devemos inverter a ordem, 
colocando o material antes do 
espiritual, fazendo do dinheiro 
a única razão, o nosso Deus.

Marcos Aparecido de Toledo, é
advogado, empresário e teólogo
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fèrceira CoÊuna
DESTINADA

A palavra livre, permitida 
pelo presidente da Câmara 
de Lençóis Paulista, Ismael 
de Assis Carlos (PSDB), o 
Formigão, na sessão extraor
dinária de segunda-feira 11, 
teve endereço certo: a grava
ção do programa cujo horá
rio é comprado pela Câmara 
para divulgar o trabalho dos 
vereadores e é veiculado em 
uma rádio local. Pelas nor
mas da Casa, a palavra livre 
só é aberta nas sessões ordi
nárias, ou por determinação 
do presidente da Mesa.

COCHILO
Em determinado mo

mento da sessão apenas dois 
vereadores, além da Mesa 
Diretora, acompanhavam o 
pronunciamento do colega 
na tribuna. Apesar de aprova
rem seis projetos, todos en
caminhados pelo Executivo, 
o clima de férias ainda estava 
estampado no rosto dos no
bres vereadores que acompa
nharam os pronunciamen
tos praticamente entre bo
cejos. Os vereadores voltam 
às atividades parlamentares 
na primeira segunda-feira de 
fevereiro, no dia 1°.

CADÊ A POLÍCIA?
A atenção realmente só 

foi despertada quando Gu- 
mercindo Ticianelli Júnior 
(DEM) criticou a atuação da 
polícia no controle às picha- 
ções da cidade. O vereador foi 
duro em seu pronunciamen
to e acusou a polícia local, 
sem identificar se a Militar ou 
Civil, de estar apenas preocu
pada em efetuar multas e não 
em combater a criminalidade 
do município, como o tráfi
co de drogas, de onde, segun
do o vereador, se originam a 
maioria dos pichadores.

a m o r
Mas o tempo disponível 

para falar de Ticianelli Jú
nior também foi usado para 
outras críticas e, novamente, 
o alvo foi o diretor de Espor
tes, José Lenci Neto. O start 
foi a menção a um campo de 
futebol de areia usado por 
moradores do Júlio Ferrari e 
do Núcleo Luiz Zillo e que, 
segundo o vereador, espera 
por reformas há três anos.

AVIÃO
Pela avaliação do vereador, 

o atual diretor de Esportes de
veria ser chefe do aeroporto 
local, "ele gosta de avião, devia 
ficar o dia inteiro anotando 
quem sobe, quem desce, aí ia 
ser bom", disparou Ticianelli 
Júnior, que completou dizen
do que o diretor só é bom pa
ra fazer projetos de ciclismo e 
ligados à saúde. As críticas fo
ram endossadas pelo vereador 
Adilson Acácio (PMDB).

PRIORIDADE
Formigão abriu a palavra e 

chegou a cobrar do Executivo 
que o lençoense tenha priori
dade nas inscrições para con
cursos públicos. O vereador 
sabe que a Constituição não 
permite este tipo de discrimi
nação. Ou deveria saber.

PÊNDULO
Por outro lado, Formigão 

defendeu que equipes da re
gião participem do Campeo
nato Amador que apesar de ter 
patrocínio de uma rádio local 
é bancado com dinheiro pú
blico. Pelo menos foi isso que 
o discurso de Nardeli da Silva 
(PV) deixou claro. Seriam dois 
pesos e duas medidas?

REPASSE
O valor do repasse a algu

mas entidades de Lençóis irri
tou alguns vereadores. Mano
el dos Santos Silva (PSDB), o 
Manezinho, disse que a Rede 
de Combate ao Câncer recebe 
pouco mais de R$ 46 mil, va
lor insuficiente para manter 
o atendimento. Manezinho 
disse que no ano passado 
arrumou R$ 50 mil com o 
deputado Pedro Tobias (PS
DB) e que já está em busca de 
mais verbas para a entidade.

VISITA
O governador José Serra 

(PSDB) tem encontro com 
prefeitos da região hoje em 
Barra Bonita. Pré-candidato à 
presidência da República, Ser
ra participa da assinatura de 
convênios do Programa Água 
Limpa que vai liberar verbas 
para o tratamento do esgoto. 
O governador vem acompa
nhado da secretária de Sanea
mento e Energia, Dilma Pena. 
O encontro será às 15h30, na 
Marina da Barra.

PRESTÍGIO
O prefeito de Barra Boni

ta, José Carlos de Mello Tei
xeira (PPS), o Nenê, mostra 
que tem prestígio no ninho 
tucano. Na semana passada, 
ele recebeu a visita do secre
tário de Desenvolvimento, 
Geraldo Alckmin, que des
ponta como o candidato 
tucano ao governo paulis
ta. Nesta semana, recebe o 
presidencial José Serra. Isso 
porque Nenê nem tucano é!

ESTAÇÃO
Pelo Programa Água Lim

pa, Barra Bonita garantiu o 
repasse de R$ 13,5 milhões 
para a construção da Estação 
de Tratamento de Esgoto. O 
programa do governo federal 
é voltado aos municípios com 
menos de 50 mil habitantes.

ELA VAI
A prefeita de Lençóis, Bel 

Lorenzetti (PSDB), confirmou 
presença. Ela diz que não vai 
levar nenhum pedido em es
pecial, mas que faz questão 
de prestigiar o governador 
do Estado e que tem alguns 
pedidos em andamento. O 
principal é um poço artesiano 
para a região do Jardim Princí- 
pe que está orçado em R$ 1,5 
milhão. Bel diz que o projeto 
já está com Dilma Pena, com 
quem tem uma reunião mar
cada para o final do mês.

ELE VAI
O prefeito de Macatu- 

ba, Coolidge Hercos Júnior 
(PMDB), também confirmou 
presença. "O convite chegou 
agora a tarde (ontem), mas 
eu vou prestigiar o governa
dor. Serra é um grande parcei
ro do município", comentou. 
Coolidge também não vai 
entregar nenhum pedido em 
especial. A ideia é prestigiar.

NÃO VAI
Já o prefeito de Agudos, 

Everton Octaviani (PMDB), 
disse que não vai poder re
cepcionar o governador em 
Barra Bonita porque já tem 
outro compromisso. O pre
feito de Borebi, Antonio 
Carlos Vaca (PSDB) e o Arei- 
ópolis, José Pio de Oliveira 
(PT), o Peixeiro, não foram 
encontrados para comentar 
o assunto.

"Um amigo meu que mo
ra em Areiópolis tentou 
pagar lá o IPVA e aqui 
e não conseguiu. O meu 
imposto vence no dia 21 e 
espero não ter problema" 

Jeferson José Silva, 
motorista

"Eu fiquei sabendo que 
muita gente não conse
guiu pagar. O meu IPVA 
vence no dia 20, mas eu 
paguei hoje (quarta-feira 
13) sem problema"

Luiz Carlos de Oliveira, 
lavoura

"Fiquei sabendo de pes
soas que não receberam 
o boleto e por isso não 
sabiam como pagar. A 
minha placa vence no dia 
6 e vai ser difícil pagar o 
IPVA"

Peterson Rodrigo da 
Silva, instalador de 

aquecedor

F R A S E

"Fui a duas 
lotéricas e 
no Banco do 
Brasil, de 
m anhãea  
tarde, mas 
não consegui 
pagar. 
Felizmente 
hoje deu 
certo",

Cláudio Aparecido Martinelli,
que conseguiu pagar ontem o 

IPVA

Parece que as pessoas ainda não aprenderam que lugar de lixo é no lixo. O jornal O ECO flagrou sacolas 
plásticas, sacos de lanches e embalagens de cigarros jogadas em plena praça Comendador José Zillo, a 
Concha Acústica. A lixeira mais próxima estava a menos de 10 metros de distância.

P A R A  P E N S A R

"Julgue um 
homem pelas 
suas perguntas, 
não pelas suas 
respostas. n

(Voltaire)
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C O N C U R S O
Cristiano Paccola

Deu
problema
Anabim anula duas provas do concurso 
público para professor; candidatos 
identificaram erros de conteúdo e 
também no formato das provas

Ta n ia  M o r b i

A Anabim, empresa reali
zadora do concurso público 
que irá selecionar professores 
para a rede municipal de ensi
no de Lençóis Paulista, cance
lou no início dessa semana as 
provas para os cargos de Coor
denador Pedagógico (Grupo 
5) e Educação Infantil II (Gru
po 1). A mistura de provas de 
cargos diferentes ocasionou 
a anulação. A explicação foi 
dada por diretores da empre
sa, na quarta-feira 13, na Di
retoria de Educação. As novas 
provas para os dois cargos 
serão realizadas no dia 21 de 
fevereiro. Cerca de 600 candi
datos devem fazer as provas 
novamente.

Segundo alegou a empresa, 
uma prova do cargo de coor
denador foi entregue a um 
candidato que fazia prova de 
professor infantil. Os exames

para coordenador seriam rea
lizados dois dias depois, por 
isso a empresa resolveu anular 
as duas provas.

O diretor e coordenador 
das bancas examinadoras da 
Anabim, Nader Bujan Lamas, 
afirmou que a falha provavel
mente ocorreu na gráfica que 
imprimiu as provas, mas que 
uma auditoria irá confirmar 
o erro. Nader não revelou o 
nome da gráfica, mas garantiu 
que a Anabim já efetuou ou
tros trabalhos com a gráfica e 
que essa é a primeira vez que 
ocorrem problemas com pro
vas de concursos públicos.

A coordenadora do con
curso, Silvania Budoya, expli
cou que a mistura ocorreu du
rante a impressão das provas. 
"A prova de educação infantil 
saiu primeiro que a de coor
denador na ordem de impres
são. A máquina impressora 
roda e grampeia as provas ao

A coordenadora do concurso, Silvanio Budoya, e o diretor e coordenador das bancas examinadoras da Anabim, Nader Bujan Lamas

mesmo tempo. Provavelmen
te, a primeira prova impressa 
de coordenador passou para 
o monte da educação infantil. 
Como eram datas diferentes, 
a prova não poderia ter apare
cido antes. Se no dia do con
curso tivéssemos detectado o 
problema, a prova teria sido 
anulada, os demais candida
tos não teriam feito a prova 
e a avaliação para professor 
infantil teria sido mantida", 
afirmou Silvania. O candidato 
que recebeu a prova errada só 
percebeu que havia feito a ava
liação incorreta no dia em que 
foi publicado o gabarito.

Apesar do atraso para os 
dois cargos, o calendário do

concurso para os demais can
didatos será mantido, segun
do os diretores da Anabim.

As provas acontecerão no 
dia 21 de fevereiro, das 9h 
às 12h para os candidatos a 
Educação Infantil II e das 14h 
às 17h para o cargo de Coor
denador. Os candidatos que 
faltaram à avaliação inicial 
poderão concorrer, sem a ne
cessidade de novo pagamento 
de taxas. As provas serão iné
ditas.

Os diretores afirmaram que 
os dados sobre as mudanças 
estão disponíveis no site da 
Anabim, mas na quarta-feira 
à tarde o endereço da empresa 
estava fora do ar.

m a n i f e s t a ç ã o

Apeoesp realiza 
protesto hoje em Bauru

Anabim confirma 
falhas em várias questões

A Apeoesp (Sindicato dos 
Professores do Ensino Oficial 
do Estado de São Paulo) rea
liza hoje manifestações em 
todas as diretorias de ensino 
do Estado de São Paulo. O 
objetivo do ato é fazer com 
que o governador José Serra 
(PSDB) revogue prova clas- 
sificatória realizada em de
zembro de 2009. Na região 
em que O ECO circula, o 
protesto será concentrado na 
sede da Diretoria Regional de 
Ensino de Bauru. O ato está 
marcado para as 15h.

A prova realizada pelo 
governo do Estado está ge-

cipais atingidos pela medida 
são os chamados professores 
temporários. "Os professo
res foram submetidos a uma 
avaliação e não lhes foi dado 
nem tempo necessário para 
estudar, nem oportunidade, 
porque grande parte já está 
totalmente tomada pelas au
las que já possui", afirmou 
a professora da rede pública 
estadual Lea Tamas Marques.

"Por isso, a Apeoesp está 
convocando todos os cole
gas, principalmente aqueles 
que pertencem as categorias 
F e L, para participar da ma
nifestação e lutar pelos seus

rando descontentamento de empregos", ressaltou Lea.
alguns grupos de professores 
que podem perder aulas por 
causa da avaliação. Os prin

"Nós apenas queremos nos
so empregos, só isso", com
pletou.

Candidatos que partici
param do processo seletivo, 
que previa a possibilidade 
de concorrer em até seis car
gos diferentes, informaram 
à reportagem de O ECO 
que identificaram várias ir
regularidades no formato e 
no conteúdo das provas do 
concurso. Problemas como 
questões sem alternativas 
corretas, sem embasamento 
da bibliografia apresentada 
no edital, questões iguais 
em provas diferentes, entre 
outras coisas.

A Anabim confirmou

que mesmo antes da aplica
ção, identificou falhas nas 
provas e anulou algumas 
questões por apresentarem 
incorreções de conteúdo 
ou formato. "As questões 
que a gente identificou que 
comprometiam as respostas 
dos candidatos, como pro
blemas de digitação ou com 
duas alternativas iguais, a 
banca se reuniu na segun
da-feira e fez a anulação. 
A reclamação procede e no 
gabarito constam as ques
tões anuladas. Se vier algum 
recurso em relação a essas

questões, será desconside
rado", afirmou a coordena
dora do concurso, Silvania 
Budoya.

O diretor e coordenador 
das bancas examinadoras 
da Anabim, Nader Bujan 
Lamas garantiu que as re
clamações serão analisadas 
de acordo com os recursos 
apresentados pelos candi
datos. O resultado dos re
cursos deve ser publicado 
nesta sexta-feira, dia 15. Pe
la legislação, após o recur
so, caso o candidato ainda 
se sinta prejudicado pode

entrar com processo na Jus
tiça comum.

Mesmo após as incerte
zas antes da realização do 
concurso e os problemas 
ocorridos durante o proces
so, de acordo com Nader, o 
importante é a imagem que 
a Anabim manteve peran
te seu cliente, a Prefeitura 
Municipal, e não perante a 
opinião pública. "A propa
ganda não é importante pa
ra nós. Nossa preocupação 
é com a satisfação de nosso 
cliente, no caso, a Prefeitura 
de Lençóis Paulista. (TM)

m a c a t u b a

Sábado tem doação de sangue 
na sede do Rotary Club

Anulação de provas não atrasará 
início das aulas, diz Conti

O Rotary Club de Ma- 
catuba, em parceria com o 
Hemonúcleo da Fundação 
Amaral Carvalho de Jaú, pro
move campanha de doação 
de sangue no sábado 16, das 
7h30 às 12h.

O material arrecadado será 
encaminhado para o banco de 
sangue de Jaú, que atende toda 
a região. A coleta será feita por 
profissionais do Hemonúcleo 
que virão até o município. Se
gundo a entidade, o procedi
mento é rápido, praticamente 
indolor e não oferece nenhum

risco para os doadores.
Para ser doador é neces

sário ter entre 18 e 65 anos, 
pesar no mínimo 50 quilos, 
ter boas condições de saúde 
e não estar resfriado. Ainda é 
necessário não estar toman
do medicamentos (antibió
ticos e anti-inflamatórios) e 
não ser portador de doenças 
como chagas, sífilis, hepatite 
ou HIV.

No momento da doação é 
indispensável a apresentação 
do RG. O Rotary fica na rua 
Euclides Ribeiro, n° 1-82.

O diretor de Educação, Luiz 
Eduardo Conti, informou que 
a diretoria possui professores 
disponíveis que irão substi
tuir os novos concursados nas 
classes de Educação Infantil 
II e que a realização de novas 
provas não irá prejudicar o 
início do ano letivo da rede 
municipal, previsto para o dia 
3 de fevereiro. "Esses profes
sores estão contratados desde 
o ano passado e poderão as
sumir essas salas. Não haverá 
prejuízo para os alunos".

A previsão é de os novos 
professores e coordenadores 
assumam a partir de março, 
após as novas datas do proces
so de seleção.

O início das aulas também 
não deve ser atrapalhado por 
reformas em escolas, já que a 
maioria das obras, segundo 
Conti, deve ser realizada este 
ano. "Nós tivemos que segurar 
um pouco por conta da redu-

O diretor de Educação de Lençóis Paulista, Luiz Eduardo Conti, fala sobre o início das aulas

ção do orçamento. A expec
tativa é que em 2010 as obras 
sejam planejadas e executa-

das, mas essas obras não vão 
atrapalhar o ano letivo'.

Sem grandes mudanças na

estrutura física, o número de 
alunos da rede deve ser man
tido. (TM)



L E G I S L A T I V O
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Dinheiro
garantido

A pedido da prefeita Bel Lorenzetti, vereadores fazem 
extraordinária e aprovaram repasse a entidades assistenciais

Ta n ia  M o r b i

Todos os projetos envia
dos pela prefeita Bel Loren
zetti (PSDB) à Câmara de 
Vereadores foram aprova
dos em regime de urgência 
na sessão extraordinária da 
última segunda-feira, dia 
11. Apenas dois vereadores, 
Claudemir Rocha Mio ((PR), 
o Tupã, e Ailton Rodrigues de 
Oliveira (PTB), o Juruna, não 
compareceram à sessão.

Seis projetos foram apro
vados, sendo que quatro de
les destinam recursos de mais 
de R$ 1,5 milhão a entidades 
assistenciais e que realizam 
trabalhos sociais. Foram be
neficiadas as entidades Ocas 
(Organização de Ação Social), 
Apae (Associação dos Pais e 
Amigos dos Excepcionais), 
Adefilp (Associação dos De
ficientes Físicos), Asilo, Ação 
da Cidadania, Rede de Com
bate ao Câncer, Associação 
Nossa Senhora da Piedade, 
Legião Mirim e Feminina, As
sociação Rural, Liga Lençoen- 
se de Futebol Amador, Lar da 
Criança e Hospital Nossa Se
nhora da Piedade. Também 
vão receber recursos os três 
centros educativos: Sylvio 
Capoani, Therezinha Ramos 
e Izabel Zillo.

Os recursos são anuais e 
de acordo com a prefeita Bel 
Lorenzetti foram reajustados 
em relação ao repasse do ano 
passado. Os projetos apro
vados dividem os recursos 
em subvenções e transferên
cias de recursos, vindos dos

CONFIRA O VALOR
DOS REPASSES APROVADOS

Apae R$ 523,6 mil

Hospital Nossa Senhora da Piedade R$ 240 mil

Asilo R$ 152 mil

Ocas R$ 144 mil

Lar da Criança R$ 66,8 mil

Liga Lençoense de Futebol Amador R$ 66 mil

Legião Mirim de Lençóis R$ 52,8 mil

Adefilp R$ 49,5 mil

Rede de Combate ao Câncer R$ 46,2 mil

Associação Rural de Lençóis Paulista R$ 40 mil

Ação da Cidadania R$ 39,6 mil

Associação Nossa Senhora da Piedade R$ 30 mil

Legião Feminina R$ 30 mil

Centro Educativo Sylvio Capoani R$ 10,8 mil

Centro Educativo Terezinha Ramos R$ 10,8 mil

Centro Educativo Izabel Zillo R$ 10,8 mil
*verbas vêm do governo Federal, Estadual e Municipal

governos Federal e Estadual. 
Com as transferências, no va
lor de R$ 83 mil foram bene
ficiadas a Apae (R$ 42 mil) 
e os três centros educativos 
que vão dividir pouco mais 
de R$ 41 mil.

Os outros dois proje
tos aprovados autorizam a 
Prefeitura a receber repas
ses de recursos do governo 
Estadual. Nos dois casos, 
as verbas são destinadas à 
execução de obras de infra- 
estrutura no município. Em

um deles, o convênio será 
feito com a Secretaria de 
Economia e Planejamento, 
no valor de R$ 150 mil. Já 
o outro projeto contempla 
convênio com a Secretaria 
de Habitação. A previsão é 
de R$ 200 mil em convênio, 
sendo repasse de R$ 160 mil 
da Secretaria e R$ 40 mil de 
contrapartida da Prefeitura 
destinados à construção e 
instalação de galerias, pa
vimentação, guias e sarjetas 
em Alfredo Guedes

Formigão comandou a sessão extraordinária que repassou mais de R$ 1,5 milhão para entidades

LIGA
Uma das entidades bene

ficiadas é a Liga Lençoense 
de Futebol Amador, que terá 
R$ 66 mil destinados dos co
fres públicos para promover 
eventos e torneios de futebol 
durante 2010. Sobre o repas
se, o único vereador a se pro
nunciar foi o verde Nardeli 
da Silva que sugeriu a reali
zação de campeonatos que 
privilegiem os times locais, 
já que no maior evento reali
zado pela Liga, a Copa 1010,

há três anos equipes de fora 
se sagram campeãs. "A com
petição deveria ficar entre 
nós, já que o dinheiro usa
do para executar o torneio é 
nosso, para pagar árbitros e 
bandeirinhas, e comprar tro
féus. Gostaria de apelar para 
a Liga que faça um torneio 
restrito". Em um aparte, o 
presidente da Câmara, Isma
el de Assis Carlos (PSDB), o 
Formigão, explicou ao ami
go vereador que a vitória de 
equipes de outras cidades

tem ocorrido nos últimos 
anos porque essas equipes 
vêm para disputa com seus 
melhores jogadores, enquan
to os melhores jogadores de 
Lençóis Paulista estão divi
didos em várias equipes. "O 
lençoense leva desvantagem 
porque joga com 10 times, 
enquanto são seis times de 
fora. Nossos maiores joga
dores se dividem enquanto 
as cidades vêm com a sele
ção de seus melhores joga
dores", explicou.

Vereadores voltam a ter 
palavra livre em extraordinária

Novamente em uma ses
são extraordinária, o presi
dente da Câmara, Ismael 
de Assis Carlos (PSDB), o 
Formigão, abriu uma exce
ção e deixou a palavra li
vre para considerações dos 
vereadores. Cada um teve 
cinco minutos para abor
dar temas diversos.

Dentro do tempo estabe
lecido, o pronunciamento 
dos vereadores variou entre

prestação dos serviços que 
vêm sendo feita à população, 
cobranças e críticas à admi
nistração municipal. O en
dereço dos discursos, no en
tanto, tinha o endereço certo, 
segundo afirmou o presiden
te da Casa, e deveria servir 
de material de edição para o 
programa rádio Câmara, vei
culado diariamente por uma 
emissora local.

O próprio Formigão, por

exemplo, sugeriu que a Prefei
tura deve prestigiar morado
res da cidade durante a reali
zação de concursos públicos, 
para evitar que profissionais 
de outras cidades ocupem 
cargos públicos locais.

Gumercindo Ticianelli 
Júnior (DEM) e Adilson Acá- 
cio (PMDB) voltaram a fazer 
críticas ao diretor de espor
tes José Lenci Neto, de quem 
cobraram mais agilidade na

resolução de problemas li
gados à sua pasta. Enquanto 
Matheus Trecenti Capoani 
(PSDB), o Pirikito, também 
fez críticas, mas destinadas 
ao setor de Trânsito da Pre
feitura, de quem cobrou so
lução para problemas com 
lombadas na Rua Anita Ga- 
ribaldi e na Avenida 9 de 
Julho. "Em fevereiro vou ser 
muito mais chato que em 
2009", garantiu. (TM)

p o l í c i a

Homem é preso por dirigir 
embriagado em Lençóis Paulista

A Polícia Militar de Lençóis 
Paulista prendeu na madrugada 
de ontem, por volta das 2h, um 
homem por dirigir sob efeito 
do álcool. Alem disso, N.F.O, 
que mora na cidade Itapeva, 
tentou fugir do bloqueio da po
lícia e deve responder a outras 
três infrações de trânsito: dirigir 
com habilitação vencida; de
sobedecer ordem de parada; e 
passar pelo sinal vermelho.

Segundo informações da 
Polícia Militar, duas viaturas 
estavam realizando uma ope
ração de bloqueio na rua Rio 
Grande do Sul, no Jardim Cru
zeiro. O homem seguia senti
do centro-bairro em um Celta

prata quando desobedeceu a 
ordem de parada do policial. 
Uma viatura acompanhou o 
homem e conseguiu abordá-lo.

Ele foi submetido ao teste do 
bafômetro. O aparelho apontou 
0,87 miligramas de álcool por li
tro de ar expelido (mg/l). Acima 
de 0,13 mg/l o Código Brasileiro 
de Trânsito prevê multa. Já aci
ma de 0,33 mg/l cabe prisão em 
flagrante e pagamento de multa 
de R$ 930.

N.F.O. foi conduzido à 
delegacia e o delegado Luiz 
Cláudio Massa ratificou o 
flagrante. Para ser liberado o 
condutor teve que pagar fian
ça de R$ 310.

Rapaz é agredido com faca
durante assalto na rua

Dois roubos foram re
gistrados nos últimos dias 
em Lençóis Paulista. Ambos 
os crimes foram cometidos 
quando as vítimas cami
nhavam pelas ruas e em um 
dos casos, a pessoa chegou 
a ser agredida com um gol
pe de faca no braço.

O primeiro crime ocor
reu por volta das 19h na úl
tima segunda-feira 11. Um 
rapaz de 15 anos estava ca
minhando pela rua Rodri
gues Alves, Vila Contente, 
quando foi abordado por 
um homem com uma faca.

O assaltante pegou o celu
lar da vítima e fugiu.

Na terça-feira 12, por 
volta das 18h, outra pessoa 
foi abordada por um assal
tante. Da mesma forma que 
o primeiro ele estava cami
nhado pela avenida Oríge- 
nes Lessa no cruzamento 
com a avenida Papa João 
Paulo II quando foi aborda
do por um homem armado 
de faca. O bandido pegou 
a mochila do rapaz e levou 
o celular. Antes de fugir o 
bandido acertou o braço do 
rapaz com a faca.

COMUNICADO
A Destilaria Corvo Branco Ltda.; torna publico que requereu junto a CETESB 
a renovação de licença de operação para fabricação de aguardente e álcool 
etílico hidratado, sito á Rodovia Osni Mateus -  KM 114, Bairro Lageado -  
Município de Lençóis Paulista/SP.

N O T A S  D E F A LE C IM E N T O S
Sem ana de 7  de ja n e iro  a 13 de janeiro

DIA 7 - CLEMÊNCIA GOLPE DIA 10 - JUDITH MARTINS
CAGIAL DE PENAS, 81 anos, BLANCO, 61 anos, Lençóis
Lençóis Paulista Paulista

DIA 7 - MARIA ISABEL DIA 11 - CAMILA AP. BANDEIRA
CORDEIRO DA SILVA, 53 anos, SOARES, 62 anos, Lençóis
Jaú Paulista

DIA 8 - ARMINDO PEREIRA DA DIA 11 - FRANCISCO GOMES
SILVA, 87 anos, Areiópolis DE MELO, 91 anos, Lençóis 

Paulista
DIA 9  - JESUS OLIVA, 57 anos, 
Bauru DIA 12 - LUIZ CARLOS AIS

DIA 9  - JOSÉ DE ALMEIDA, 90
DOS SANTOS, 59 anos, Lençóis 
Paulista

anos, Areiópolis
DIA 12 - VALENTIM FALASCA,

DIA 10 - JOÃO JORGE DOS 
SANTOS, 79 anos, Lençóis 
Paulista

74 anos, Lençóis Paulista

DIA 10 - EDILSON DE LACERDA, 
31 anos, Areiópolis
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Fora do 
sistema
Problemas com sistema on line de 
pagamento e na entrega de notificações 
dos vencimentos dificultaram vida do 
contribuinte que foi pagar IPVA

Ta n ia  M o r b i

Depois das dificuldades 
que os contribuintes tiveram 
para pagar o IPVA (Imposto 
sobre Propriedade de Veículos 
Automotores) no início da se
mana, a Secretaria da Fazenda 
do Estado de São Paulo pror
rogou os prazos para o paga
mento da primeira parcela e 
do valor total com desconto. 
Agora, os donos de veículos 
com placas final 1 (venci
mento 8/1), final 2 (11/1), e 
final 3 (12/1) poderão pagar 
a primeira parcela ou quitar 
o valor total do imposto com 
desconto de 3% entre os dias 
22 e 26 de janeiro. Para os de
mais vencimentos, a partir do 
dia 13, placas de final 4, a Se
cretaria da Fazenda mantinha 
até ontem a mesma tabela de 
vencimento.

Em Lençóis Paulista, as fi
las em bancos e corresponden
tes bancários foram grandes 
durante os dois dias. Segundo 
uma lotérica local, o dia de

maior problema foi na terça- 
feira 12, quando o sistema 
ficou fora do ar praticamente 
durante todo dia. Apenas à 
tarde voltou a funcionar, e os 
proprietários que já haviam 
tentado mais cedo, puderam 
efetivar o pagamento. Ontem, 
durante o período da manhã, 
o sistema de pagamento fun
cionava normalmente.

Cláudio Aparecido Marti- 
nelli tentou pagar o imposto 
em três lugares diferentes na 
terça-feira 12, quando vencia a 
primeira parcela do IPVA, mas 
não conseguiu. Na quarta-feira 
13 voltou a uma lotérica e ficou 
sabendo no caixa que poderia 
pagar o imposto depois do dia 
22, mas preferiu quitar uma 
parcela no mesmo dia. "Fui a 
duas lotéricas e no Banco do 
Brasil, de manhã e a tarde, mas 
não consegui pagar. Felizmen
te hoje deu certo", disse.

Na segunda-feira, a Fe- 
braban (Federação Brasileira 
de Bancos) informou que o 
sistema on line de pagamen

Sistema fora do ar fez com que contribuinte não conseguisse pagar o IPVA na data estipulada pelo governo do Estado de São Paulo

tos do IPVA, da Secretaria da 
Fazenda, havia apresentado 
problemas de conexão com os 
sistemas de pagamentos dos 
bancos e que a rede bancária 
havia acionado seus sistema 
de reserva para que o aten
dimento aos contribuintes 
não fosse prejudicado, mas o 
grande volume de transações 
não impediu que muita gente 
ficasse sem pagar o imposto. 
O sistema de reserva busca os 
dados do pagamento em um 
arquivo interno do banco, evi
tando a necessidade de uma 
conexão com a Fazenda.

O IPVA é a terceira maior 
receita do orçamento da Pre
feitura Municipal e em Lençóis 
Paulista a previsão deste ano é 
de arrecadar R$ 6,1 milhões,

Contribuintes não 
receberam notificação 
em Lençóis e Macatuba

Muitos contribuintes de 
Lençóis Paulista e Macatu- 
ba nem chegaram a receber 
a notificação com dados 
sobre o pagamento do IPVA 
(Imposto sobre Proprieda
de de Veículos Automoto
res). Na notificação estão 
dados como valor e data de 
vencimento das parcelas, 
valor do seguro e licencia
mento do veículo. Porém, 
o relatório não é um docu
mento e serve apenas para 
orientar os contribuintes.

Segundo o CDD (Cen
tro de Distribuição Do
miciliar) da agência local 
dos Correios todas as cor
respondências relativas ao

IPVA foram entregues até 
a quinta-feira 7, mas este 
ano foi grande o núme
ro de devoluções. Entre os 
principais problemas iden
tificados estavam endereços 
errados ou sem numeração. 
De acordo com a supervi
sora operacional do Centro 
de Distribuição Domiciliar 
local dos Correios, Isabel 
Cristina de Carvalho, é o 
Detran (Departamento Es
tadual de Trânsito) que faz 
a expedição dos documen
tos, através do fechamento 
eletrônico dos envelopes. 
Correspondências de Bore- 
bi também tiveram proble
mas na entrega.

Em Macatuba, segundo 
a gerente da agência, Lucila 
Marestoni Camaleonte, os 
Correios não recebeu gran
de parte das notificações e 
por isso muitos contribuin
tes também não receberam 
o aviso. "Na entrega não 
tivemos problemas, o que 
ocorreu é que o órgão ex
pedidor do aviso não fez a 
postagem de muitas corres
pondências", afirmou.

A orientação para quem 
não recebeu a notificação é 
que faça o pagamento direta
mente nos bancos ou corres
pondentes bancários, com a 
apresentação do número do 
Renavam do veículo.

o equivalente a 50% do valor 
total que deverá ser pago pelos 
lençoenses. Em 2009, a arreca
dação ficou em R$ 5,7 milhões. 
De acordo com o Denatran 
(Departamento Nacional de 
Trânsito), até outubro de 2009 
o município contava com uma 
frota de quase 30 mil veículos, 
entre carros, motocicletas, ca
minhões, ônibus e tratores.

PRAZOS
O vencimento do IPVA 

para as outras placas vai até 
o dia 21 deste mês e é válido 
para o pagamento à vista e 
para o pagamento da primei
ra parcela. Nesta quinta-feira, 
devem realizar a operação os 
proprietários de veículos com 
placa de final 5 e na sexta-fei
ra 15, placas com final 6.

O pagamento com atraso 
terá multa de 0,33% ao dia, 
limitada a 20% e juro. Em 
fevereiro, o contribuinte po
derá quitar o imposto sem 
o desconto de 3%. Também 
nesse período vence o prazo 
da segunda parcela. Entre os 
dias 10 e 23 de março pode
rá ser paga a terceira e última 
parcela.

TABELA DE PAGAMENTO DO IPVA

a u t o m ó v e is , c a m in h o n e t e s , ô n ib u s , m ic r o ô n ib u s  e m o t o s

MÊS JANEIRO FEVEREIRO MARÇO

Parcela Parcela ou Cota Única 2® Parcela ou Cota Única 3® ParcelaCom Desconto Sem Desconto
Placa Dia do Vencimento Dia do Vencimento Dia do Vencimento

Final 4 13/01/2010 18/02/2010 15/03/2010

Final 5 14/01/2010 19/02/2010 16/03/2010

Final 6 15/01/2010 22/02/2010 17/03/2010

Final 7 18/01/2010 23/02/2010 18/03/2010

Final 8 19/01/2010 24/02/2010 19/03/2010

Final 9 20/01/2010 25/02/2010 22/03/2010

Final 0 21/01/2010 26/02/2010 23/03/2010
*Placas com final 1, 2 e 3 podem efetuar o pagamento com desconto entre 22 e 26 de janeiro

CAMINHÕES
MÊS JANEIRO MARÇO ABRIL JUNHO s e t e m b r o

Parcela Cota Única 
Com Desconto 1® Parcela Cota Única 

Sem Desconto 2® Parcela 3® Parcela

Placa Dia do 
Vencimento

Dia do 
Vencimento

Dia do 
Vencimento

Dia do 
Vencimento

Dia do 
Vencimento

Final 1 08/01/2010 10/03/2010

Final 2 11/01/2010 11/03/2010

Final 3 12/01/2010 12/03/2010

Final 4 13/01/2010 15/03/2010

Final 5 14/01/2010 16/03/2010 até até até
Final 6 15/01/2010 17/03/2010 15/04/2010 15/06/2010 15/09/2010

Final 7 18/01/2010 18/03/2010

Final 8 19/01/2010 19/03/2010

Final 9 20/01/2010 22/03/2010

Final 0 21/01/2010 23/03/2010

A EFAC mudou minha vida!
A EFAC pra mim foi uma transformação na 
minha vida, morava eu e meu marido, eu 
me sentia muito sozinha, um dia achei um 
panfleto da EFAC na caixinha de correio, 
senti que naquele momento encontrava 
algo que fosse me tirar da solidão.
Fiz o curso de manicure me tornei 
outra mulher, hoje sou realizada 
profissionalmente e pessoalmente. Pra mim, 
fazer o curso de Manicure não foi só me 
tornar uma profissional na área, mas sim 
ganhar uma nova família, e isso a EFAC é 
pra mim, estou muito feliz.
Agradeço a Equipe EFAC por ter 
proporcionado a mim uma pessoa feliz, 
por isso indico a escola EFAC para todas 
as pessoas que conheço! Hoje sou feliz e 
realizada!
Claudete F. da Silva - M anicure

Manicure é uma profissão que quero pra 
mim, estar me dando um bom retorno 
financeiro, hoje trabalho em salão e faço 
unha na minha casa. A partir de janeiro, 
irei trabalhar por conta própria, gosto do 
que faço.
Hoje as mulher que estão desempregadas 
ou até mesmo para levantar a auto estima 
deveria fazer um curso de manicure. 
Andréia Cristina Rodrigues - M anicure

Matriculas Abertas
Cabeleireiro | Manicure | Massagem 

Estética Facial e Corporal | Depilação
:: Rua 7 de Setembro, 963 - Centro - Lençóis Paulista - Fone: (14) 3264-6249



p r o f i s s i o n a l i z a n t e

Corrida por uma vaga
Centro Municipal de Formação Profissional de Lençóis Paulista abriu ontem 
inscrições para 15 cursos diferentes; escola oferece aproximadamente 600 vagas

Cristiano Paccola

V ITO R  GODINHO

"Eu já sei um pouco, mas 
quero aprender mais para ga
rantir uma renda extra no fi
nal do mês lá em casa". Esse 
foi o depoimento de Regina 
do Prado que ontem estava na 
fila para tentar garantir uma 
vaga no curso de pintura em 
madeira, uma das 15 opções 
oferecidas pelo Centro Mu
nicipal de Formação Profis
sional de Lençóis Paulista. As 
inscrições começaram ontem 
e seguem até o dia 22 deste 
mês. As vagas são distribuídas 
por ordem de chegada.

De acordo com o diretor 
do CMFP, Wanderley Francat- 
ti, esse semestre foram abertas 
aproximadamente 600 vagas 
para os cursos de informática 
básica, operador de micro
computador, secretariado, ele
tricista instalador, mecânico 
de automóveis, costura, mo- 
delista de roupas, mecânico de 
bicicleta, pintura em tecido, 
pintura em madeira, pintura 
em tela, tricô e crochê, artesa
nato com materiais recicláveis, 
marcenaria e panificação. To
dos os cursos são gratuitos.

Para se inscrever é necessá
rio levar os documentos pes
soais como RG, CPF, Cartão 
Cidadão e comprovante de 
residência. A idade mínima 
é de 14 anos e não é preciso 
recolher nenhuma taxa.

O jovem Lucas Contente, 
14 anos, estava na fila e iria 
se inscrever para o curso de

Fila não faltou ontem no CMFP, primeiro dia para inscrição em 15 cursos técnicos

mecânica de automóveis. "Eu 
acho que ter um curso facili
ta para conseguir o primeiro 
emprego, que sempre é algo 
difícil", afirmou.

Carlos Henrique Martins, 
19 anos, também estava com 
sua senha para ser atendido e 
pretendia se inscrever no cur
so de pintura em tela. "Eu me 
mudei para Lençóis há duas 
semanas e em Duartina já 
fazia curso de pintura, agora 
quero retomar que é algo que 
eu sempre gostei", disse.

Francatti revelou que es
pera receber mais de 800

inscrições. "Todos os anos 
nós temos uma média alta de 
inscrições. Nossos cursos são 
muito concorridos", frisou. 
"Hoje a qualidade de nossa 
unidade é reconhecida tanto 
dentro da cidade como fora 
de Lençóis. Para se ter uma 
ideia, uma empresa de Botu- 
catu nos procurou para que 
disponibilizássemos um cur
so para eles. Esse é um sinal 
de reconhecimento do traba
lho de toda equipe do Cen
tro", continuou.

Para esse semestre, Fran- 
catti contratou outros cinco

Francatti anuncia novos projetos

professores para atender a 
demanda dos cursos novos 
como também os cursos que 
já existem, mas que são mui
to procurados.

"Mas é verdade que hoje 
nós temos um problema que 
é o espaço físico do CMFP. 
A prefeita (Bel Lorenzetti) já 
esta estudando ampliações e 
também a construção de um 
novo centro na antiga destila
ria que fica na Vila Contente. 
Existem alguns problemas pa
ra desapropriar aquela área, 
mas acho que isso deve sair 
logo", afirmou o diretor.

Cristiano Paccola

O diretor do CMFP (Cen
tro Municipal de Formação 
Profissional), Wanderley 
Francatti, adiantou ainda pa
ra o jornal O ECO que tem 
alguns projetos que ele pre
tende implantar no segundo 
semestre, mas que neste co
meço de ano já começam a 
ganhar forma.

O primeiro está relaciona
do ao curso de costura e mo- 
delista de roupas. "No segun-

do semestre pretendo abrir 
uma oficina de costura para 
poder atender a população 
mais carente. Os alunos pode
rão dar orientações de que ti
po de roupa é adequada para 
tal situação. Com isso, o curso 
de costura vai ter uma refor
mulação porque os alunos 
vão ter aulas teóricas sobre os 
tecidos, entre outras coisas" 
afirmou Francatti, que ainda 
está tentando estruturar um

local para receber esse curso.
O outro projeto revelado 

pelo diretor está ligado ao 
novo curso de mecânico de 
bicicleta. "Em uma parceria 
com a diretoria de Esportes 
nós pretendemos montar 
uma carreta e disponibilizar 
bicicletas para que as pessoas 
carentes possam andar. Quan
do o Parque do Povo estiver 
completo será um local ideal 
para isso", adiantou.

Francatti, diretor do CMFP

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Aviso de Licitação -  Pregão n° 004/2010 -  Processo n° 004/2010 
Objeto: Aquisição de areia lavada e areia grossa para construção das casas 
do CDHU -  Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de 
lances: 26 de janeiro de 2010 às 14:00 horas -  O edital encontra-se dis
ponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das 
Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14
3263.0040. Lençóis Paulista, 13 de janeiro de 2009. JOSÉ DENILSON 
NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 003/2010 -  Processo n° 003/2010 

Objeto: Registro de Preços para aquisição de gasolina Tipo: Menor 
preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 26 de janeiro 
de 2010 às 10:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www. 
lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, 
Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 13 de janeiro de 2009. JOSÉ DENILSON NO
GUEIRA - Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 14 de Janeiro de 2010. Na página A6. Valor da publicação R$ 148,68.

EXATA

Abertura de empresas V 
Contabilidade V 

Consultoria V
Rua XV de Novembro, 581 • 5° andar • Salas 55 e 56 

Lençóis Paulista • F.: 3263-0528 • E-mail: exata@lpnet.com.br

MfA SEU EVENTO COM A GENTE!

A KGP Produções realiza diversos tipos de 
eventos e festas: aniversários,formaturas, 
casamentos, shows,desfiles, lançamento 
^ ^ ^ ^ ^ o m p a r a  p ^ y ^ ^ e n tre  out r o ^

KGP Produções - [14] 3264 5100 ou 9793 4899
R, Humberto Alves Tocei, 1050 - Lençóis Pta

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista torna público que recebeu 
da CETESB a Licença Prévia N° 7001627 válida até 15/12/2011 e 
esta requerendo a Licença de Instalação para atividade de Aterro de 
Resíduos Sólidos Domiciliares, localizada à Estrada Municipal LEP 
335, Fazenda Corvo Branco, Lençóis Paulista no Estado de São Paulo. 
Lençóis Paulista 13 de janeiro de 2010.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
CONCURSO PÚBLICO 

EDITAL 05/2009
COMUNICADO -  ANULAÇÃO DE PROVAS

A ANABIM - Assessoria Nacional em Gestão Pública e Meio Ambien
te Ltda. e a Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista tornam público 
que as provas para os cargos de Coordenador Pedagógico e Professor 
de Educação Infantil II, referentes ao Edital 05/2009 foram anuladas. 
Ficam convocados os candidatos inscritos para os cargos acima cita
dos, para a realização de uma nova prova, a ser realizada no dia 21 de 
fevereiro de 2010, na Escola Municipal “Idalina Canova de Barros”, 
sito à Rua dos Chupins n° 580, Jardim Nova Lençóis, nesta Cidade de 
Lençóis Paulista, nos seguintes horários:
I -  das 9:00 às 12:00 horas: Professor de Educação Infantil II
II -  das 14:00 às 17:00 horas: Coordenador Pedagógico.
As publicações referentes a divulgação dos gabaritos, recursos e classi
ficação final serão divulgadas posteriormente nos seguintes endereços 
eletrônicos:
www.lencoispaulista.sp.gov.br
www.anabim.com.br

Lençóis Paulista, 13 de janeiro de 2010.
COMISSÃO ORGANIZADORA

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Muni
cipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições 
que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea 
‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguin
tes atos oficiais:
Lei 4.024 de 12.01.2010.........................Autoriza a Prefeitura Munici
pal de Lençóis Paulista a receber, mediante repasse efetuado pelo Go
verno do Estado de São Paulo, recursos financeiros a fundo perdido.
Lei 4.025 de 12.01.2010.........................Autoriza celebrar convênio
com entidades assistenciais do Município visando a transferência de 
recursos Federais e Estaduais, a título de subvenção social.
Lei 4.026 de 12.01.2010.........................Autoriza celebrar convênio
com a Associação Rural de Lençóis Paulista para ocorrer com as des
pesas do Projeto ‘Centro de Equoterapia Equus Vita’.
Lei 4.027 de 12.01.2010.........................  Autoriza celebrar convênio
com a Liga Lençoense de Futebol Amador -  LLFA.
Lei 4.028 de 12.01.2010.........................Autoriza celebrar convênio
com entidades assistenciais, educacionais e de saúde do Município, a 
título de subvenção, destinados no orçamento vigente através da Lei 
Municipal 4.005, de 24 de novembro de 2009.
Lei 4.029 de 12.01.2010.........................Autoriza a Prefeitura Munici
pal de Lençóis Paulista a receber, mediante repasse efetuado pelo Go
verno do Estado de São Paulo, recursos financeiros a fundo perdido.
Portaria 033 de 8.01.2009........................Declara vago nos termos da
Lei Municipal 3660/06, cargo de Agente de Serviços Gerais, anterior
mente ocupado por Rosa do Carmo Fortunato Sousa- aposentadoria.

Lençóis Paulista, 13 de janeiro de 2010.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

DECRETO EXECUTIVO N° 014, DE 5 DE JANEIRO DE 2010
“Fixa, nos moldes do art. 4°, inciso I da Lei Municipal n° 4.022 de 9 
de dezembro de 2009, prazo para inscrição dos candidatos ao auxílio 
transporte.”

A Prefeita Municipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando 
das atribuições que lhe são conferidas por lei,

DECRETA:

Art. 1° Os interessados na obtenção do auxílio transporte a que trata a 
Lei Municipal n° 4.022 de 9 de dezembro de 2009, deverão se inscrever 
e entregar os documentos necessários para inscrição, no período de 10 
a 26 de fevereiro de 2010, das 8h30 as 16h30, na Diretoria de Assis
tência e Promoção Social, localizada na Rua 7 de Setembro (portão de 
entrada ao lado da Casa da Cultura) - centro.

Art. 2° Os documentos necessários à inscrição e demais instruções es
tarão afixados no local à disposição dos interessados.

Art. 3° Somente serão analisados os processos de concessão de auxílio 
transporte dos estudantes que foram aprovados e matriculados em cur
sos oficiais no primeiro semestre de 2010.

Art. 4°Este Decreto Executivo entra em vigor na data de sua publi
cação.

Lençóis Paulista, 5 de janeiro de 2010.

Publicado na Diretoria dos Serviços Administrativos, 5 de janeiro de 
2010.

Izabel Cristina Campanari Lorenzetti - Prefeita Municipal 
Silvia Maria Gasparotto - Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 14 de Janeiro de 2010. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 459,72.

grátis!
Nome: RG:
Cidade: Fone:
Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
• Imóveis
• Novos/Usados

• Empregos
• Serviços
• Diversos

S

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
mailto:exata@lpnet.com.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.anabim.com.br


s a u d e  m e n t a l
Cristiano Paccola

Espaço ampliado
Construção de nova sede do Hospital Dia e Ambulatório 
de Saúde Mental entra na reta final; previsão é de que 
obra seja entregue em meados de fevereiro

V ITOR GODINHO

As obras da nova sede do 
Ambulatório de Saúde Mental 
'Vereador Nicanor Pereira de 
Godoy' e Hospital Dia estão 
em ritmo acelerado e devem 
ser entregues em meados de 
fevereiro. O prédio foi erguido 
ao lado da unidade de saúde 
do Jardim Ubirama. A etapa 
de acabamento está sendo fi
nalizada e a empresa contra
tada começou a instalação das 
divisórias no local.

O projeto foi concebido 
para acomodar adequada
mente tanto os pacientes que 
permanecem internados du
rante todo o dia como aqueles 
que apenas passam por con
sulta, além dos espaços para 
receber as reuniões dos grupos 
de ajuda.

São 436 metros quadrados 
com dependências para aten
dimento de psicologia, tera
pia ocupacional, assistência 
social e salas de enfermagem. 
O novo hospital também vai 
receber área de repouso com 
banheiro e vestiário, cozinha,

refeitório, sala de atividades, 
vestiário para funcionários, 
depósito para materiais e lim
peza, recepção e banheiros 
acessíveis para o público.

A médica psiquiatra Fátima 
Aparecida Pereira, responsável 
pela unidade, disse que a no
va sede representa um grande 
avanço para a saúde mental 
da cidade. "Hoje nós temos 
capacidade para atender 15 
pessoas em semi-internação 
no Hospital Dia. Com o novo 
prédio, nossa capacidade vai 
dobrar com 30 atendimen
tos", afirmou.

Somando os atendimentos 
ambulatoriais, passam diaria
mente pelo local mais de 100 
pessoas. "Com o novo espaço 
e o aumento na equipe, que 
deve acontecer neste ano, o 
número de atendimentos 
também deve aumentar ainda 
mais", revelou a psiquiatra.

A médica explicou que 
atualmente a equipe de Saú
de Mental realiza um ciclo 
para poder atender a todos 
os pacientes. "Com o aumen
to das vagas, nós até pode

remos reformular esse aten
dimento para poder atender 
um número de pessoas ainda 
maior", disse.

Com as novas instalações, 
a médica pretende melhorar o 
atendimento fazendo uma se
paração por faixas etárias, coi
sa que antes, pela limitação de 
espaço, era complicado.

"Eu pretendo criar grupos 
específicos para faixas etárias 
diferentes porque os proble
mas não são exatamente os 
mesmos. Nós vamos ter gru
pos de dependentes químicos 
e vamos ter grupos para adul
tos e adolescentes" explicou.

A médica frisou ainda que 
o trabalho de saúde mental 
é fundamental para ajudar a 
combater a violência no mu
nicípio. "Com certeza, o Hos
pital Dia será um dos cami
nhos para ajudar a sociedade 
a combater a violência que es
tá associada a patologias psi
quiátrica, como é o caso dos 
dependentes químicos. Acho 
que essa é a contribuição da 
saúde pública para lutar con
tra esse problema tão sério"

Prédio que vai receber Hospital Dia e Ambulatório de Saúde Mental está na fase de acabamento e pintura

h ist o r ia
O prédio em que está ins

talado hoje o Hospital Dia e o 
Ambulatório de Saúde Mental 
foi construído em 1994 e por 
quase um ano funcionou com 
uma equipe mínima de três

funcionários, lembrou Fátima. 
"Depois as demandas foram 
aumentando, a importância do 
cuidado com a saúde mental 
aumentou e nossos atendimen
tos também", afirmou. Hoje o 
serviço conta com uma equipe

multidisciplinar formada por 
mais de 16 profissionais.

O prédio onde funciona 
a Saúde Mental vai ser refor
mado para se tornar um nú
cleo especializado em Saúde 
da Mulher.

B A I R R O S

Moradores da Cecap reclamam de mato alto
Cristiano Paccola

Depois de recente repor
tagem do jornal O ECO so
bre mato em terreno, diver
sos moradores abordaram a 
equipe do jornal para fazer 
a mesma reclamação. Dessa 
vez, foram os moradores da 
avenida Carlos Drummond 
de Andrade, na Cecap. A ave
nida fica paralela à rodovia 
Marechal Rondon (SP-300) 
e o terreno que fica entre as 
duas pistas tem gerado insa
tisfação dos moradores.

O problema é que além de 
ser usado para despejo de li
xo, o terreno tem servido de 
casa para diversos animais 
peçonhentos como cobras, 
aranhas e escorpiões. A dona 
de casa Eufrázia Rodrigues de 
Moura contou que sua filha 
de um ano quase foi pica
da por uma cobra. "Quando 
cheguei na cozinha, uma co
bra estava debaixo da pia, ao 
lado da minha filha. Eu levei 
um susto", lembrou.

Os moradores afirmaram 
que já ligaram na Prefeitura pa
ra reclamar, mas até agora ne
nhuma providência foi tomada. 
O diretor de Meio Ambiente, 
Benedito Martins, confirmou 
que nessa época do ano, por 
causa do aumento da chuva e 
do calor, o serviço de capinação

Eufázia com a filha Maria no colo mostra o local em que foram 
vistos animais como cobras, escorpiões e aranhas

tem dificuldade de dar conta de 
todas as reclamações.

"Outra estratégia que o 
meio ambiente utiliza com 
frequência e também não tem 
funcionado é a capinação quí
mica. Como tem chovido pra
ticamente todos os dias, esse 
processo fica inviável porque 
é preciso pelo menos dois dias 
de sol para que o veneno faça 
efeito", afirmou.

Dito ressaltou que a equipe 
que faz esse trabalho na pasta

C e n tro  M unicipal de 
f E ^ F F l O  Fo rm a çã o  Profissional 

■ ■■ “ P re f. Ideval Paccola”

já foi ampliada em 10 pessoas, 
mas a demanda ainda é muito 
grande. O diretor não soube 
informar a quem pertence o 
terreno alvo da reclamação, 
mas afirmou que parte do 
trabalho cabe ao DER (Depar
tamento de Estradas e Roda
gens) cobrar a concessionária 
Rodovias do Tietê e a outra 
parte cabe a Prefeitura, que é 
multar, caso seja área particu
lar, ou fazer o trabalho, caso 
seja pública.

MATRÍCULAS PARA O 1° SEMESTRE DE 2010
/  INFORMÁTICA BÁSICA 
y  OPERADOR DE MICROCOMPUTADOR 
y  SECRETARIADO
y  ELETRICISTA INSTALADOR DE COMANDOS ELÉTRICOS 
> í AUXILIAR MECÂNICO DE AUTOMÓVEIS, SUSPENSÃO, DIREÇÃO E FREIOS 
y í  COSTURA EM MÁQUINAS OVERLOQUE, RETA E AUXILIAR DE MODELISTA DE ROUPAS 
y f  MECÂNICO DE BICICLETA 
y í  PINTURA EM TECIDO 
y f  PINTURA EM MADEIRA 
y í  PINTURA EM TELA 
y í  TRICÔ E CROCHÊ
y í  ARTESANATO COM MATERIAIS RECICLAVÉIS 
y í  MARCENARIA 
y í  PANIFICAÇÃO

deu/oino
22/01/''°

DOCUMENTOS NECESSÁRIOS

* CARTÃO DO CIDADÃO 
COMPROVANTE DE RESIDÊNCIA

Idade: acima de 14 anos 

Início das aulas: 01/02/10 

Vagas lim itadas! 

Cursos gratuitos!

Av. Lázaro Brígido Dutra, 101 - Bela Vista - Lençóis Paulista - F.: 3264-3598 | 3264-3371



PROM OÇÃO
D E FIM D E SE M A N A

IVENHA CONFERIR!
Av. Pref. Jáeomo N. Paccola, 5S9 

Pq. Rondon - F.: 3263-5373 - Lençóis Paulista

MENSAGEM
Com

EDSP©
DANDEL

Horários:
Sábados às 7h 
Domingos às 9h 
Quintas às 14h

feia
TV PREVE

Onde a benção 
espera por você!

97J J . J 699 / 9167.6814
F f-i D n—I Q T D i~ Q í-> c  m  a n i iT c n r - õ i^  i”  r~n o  > < T Q ̂  «"i D C C.

I R I R C R O  E E D i C RO  DE VIDEC  

G R R V R E Õ E S  EIT! G E R R D  

R E D E S  DE E O m P U T R D D R  

D D G O S  E P R O G R R m R S  

S ''' C R R T Õ E 5  E CDDV^iTES “

ACESSE: www.emrproducoes.blogspot.com
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Buscamos o desenvolvimento sustentável, com responsabilidade e compromisso, através de 4 princípios:

Econômico
promover o desenvolvimento 
do País, de nossas empresas 
e das comunidades 
onde estamos presentes.

Ambiental
gerir os negócios e os recursos 
respeitando e preservando 
o meio ambiente 
e os recursos naturais.

Social
gerar oportunidades 
para as comunidades locais 
apoiando e criando projetos 
de desenvolvimento social.

www.lwart.com.br

Cultural
respeitar, apoiar e difundir a cultura 
das comunidades onde estamos l | Í Í i^  *

presentes, perpetuando-as para "
as gerações futuras.

http://www.emrproducoes.blogspot.com
http://www.lwart.com.br

